



LA LETTRE

Vélo Club Banlieue Sud
Chilly-Mazarin

Semaine 38

CYCLOTOURISME

CHRISTIAN

Du 7 au 14 septembre 2025 – L'EuroP'N

Cette semaine-là, j'ai participé à l'EuroP'N.

Mais qu'est-ce que l'EuroP'N : c'est une randonnée audax créée en 2000 et qui visite les pays de la Communauté Européenne, avec un slogan de Paix entre les Nations.

Depuis 2000, de nombreux pays ont été visités : Belgique – Hollande – Espagne – Slovaquie – Tchéquie – Hongrie – Allemagne – Italie - Grèce, etc...

L'itinéraire de cette année était franco-français..., avec un départ à Château-Thierry (Aisne) pour rejoindre le Ventoux.

En détail :

- Château-Thierry – Chaource : 156 km et 1063 m de dénivelé
- Chaource – Lac de Baye (58) : 137 km et 1600 m de dénivelé (vallée de l'Armançon, du Serein et de la Cure).
- Lac de Baye – Paray-le-Monial (71) : 134 km et 1000 m de dénivelé
- Paray-le-Monial – St-Etienne : 146 km et 1305 m de dénivelé
- St-Etienne (col de la République) – Montélimar : 125 km et 930 m de dénivelé
- Montélimar – Vaison-la-Romaine : 137 km et 1000 m de dénivelé
- Vaison-la-Romaine – Le Ventoux – Sault – Gorges de la Nesque – Vaison : 122 km et 2480 m de dénivelé



Une superbe semaine, peu de pluie, le plaisir de retrouver les anciens et de découvrir les nouveaux dans le peloton de 45 pédalants – 2 motos de sécurité – une voiture d'assistance, bref une grande réussite.

L'édition 2026 sera en Belgique – Luxembourg et Hollande.

A noter dans votre agenda...